

Presse-Information

Pressestelle
Mittelbrandenburgische Sparkasse
14459 Potsdam
Telefon: (0331) 89 - 122 12
Fax: (0331) 89 - 120 95
pressestelle@mbs.de
www.mbs.de

Fast 64.000 Euro von der MBS für Vereine des Landkreises Dahme-Spreewald

Potsdam, 20. Mai 2022 – Die Mittelbrandenburgische Sparkasse (MBS) unterstützt im ersten Halbjahr 2022 26 Vereine, Organisationen und Einrichtungen im Landkreis Dahme-Spreewald mit fast 64.000 Euro.

Stellvertretend für alle von der MBS bedachten Vereine im Landkreis überreichte Andreas Schulz, Vorsitzender des Vorstandes der MBS, gemeinsam mit Landrat Stephan Loge und MBS-Marktdirektor Henri Längert unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln die Förderzusage für das 1. Halbjahr am Freitag an den Förderverein Lieberose für das Vorhaben „Das Kulturdreieck Dahme-Spreewald“.

Außerdem werden unter anderem im Landkreis unterstützt: der **Förderverein Lübbener Musikschüler** für eine musikalische Kahnfahrt auf den Spreewaldfließen der Stadt Lübben, der Verein **Teupitzer Schützengilde 1857**, um eine Bogenschießanlage für Kinder und Jugendliche zu errichten, der **Tierschutzverein Luckau**, um das Projekt „Zwingertüren auf“ umzusetzen und der **Sportverein Schulzendorf**, der nun den Beachvolleyballplatz erweitern kann.

Andreas Schulz betonte während der Übergabe: „Wir als Sparkasse wandeln unternehmerischen Erfolg in gesellschaftliches Engagement, das tun wir gern, und das unterscheidet uns von anderen Kreditinstituten. Wir sind in der Region verwurzelt, wir wollen eine lebenswerte Region, die von Vielfalt lebt“, und fügte hinzu: „Wir freuen uns wirklich sehr, dass generell die Vereinsarbeit wieder intensiver wird. Sie hier vor Ort und all die anderen verschiedenen Vereine des Landkreises Dahme-Spreewald schaffen Gemeinschaft und fördern damit den sozialen Zusammenhalt. Dafür danken wir Ihnen sehr und möchten mit unserem Förderengagement unsere Wertschätzung zeigen. Denn nur gemeinsam sind wir allem gewachsen.“



(Foto: Bouché) Der Förderverein Lieberose erhielt von Andreas Schulz, Vorsitzender des Vorstandes der MBS (3.v.r), Landrat Stephan Loge (2.v.r.) und MBS-Marktdirektor Henri Längert (r.) eine Spende für das geplante Projekt

Weitere Informationen zum Engagement der MBS finden Sie unter www.mbs.de/foerderung, www.mbs.de/blog und www.facebook.com/mbs.de.

Die Mittelbrandenburgische Sparkasse (MBS) ist mit einer Bilanzsumme von über 16,5 Mrd. Euro und über 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die größte Sparkasse Brandenburgs. Ihr Geschäftsgebiet umfasst die Landkreise Havelland, Oberhavel, Potsdam-Mittelmark, Teltow-Fläming und Dahme-Spreewald sowie die kreisfreien Städte Brandenburg an der Havel und die Landeshauptstadt Potsdam.

Die MBS berät über 750.000 Kunden an über 140 Standorten und ist zuverlässiger Partner von Privatkunden, Handel, Handwerk und Mittelstand sowie Kommunen in ihrer Region. Ihren hohen Anspruch an die Beratungsqualität belegt unter anderem die im Jahr 2022 erneut erreichte Auszeichnung [„Beste Beratung vor Ort“](#). Traditionell engagiert sich die MBS stark für Bildung, Kunst & Kultur, Sport, Umwelt und Soziales in ihrem Geschäftsgebiet.